

ADFC „Ersatz“ – Rundbrief Juni 2024

07.06.2024

Liebe Mitglieder, liebe Freundinnen und Freunde des ADFC Wennigsen/Barsinghausen,

eine schlechte und eine gute Nachricht.

Die schlechte zuerst: ich schaffe aufgrund des aktuell sehr hohen Arbeitsaufwandes bezgl. des Stadtradelns und des 24-Stunden-Events (es sind immer noch Dinge zurück zu bringen, etc.) in diesem Monat nicht, den Rundbrief zu schreiben, denn meist sitze ich 2 bis 3 Abende an ihm.

Die Gute: die Inhalte werden alle in den Juli-Rundbrief einfließen....

Kurze Standort-Bestimmung: Nach der Sternfahrt zur Stadtradeln-Auftaktveranstaltung an den Maschsee und unserer Beteiligung an der Wennigser Klimameile am ersten Stadtradeln-Wochenende haben wir am letzten Wochenende gemeinsam mit Wennigsen for future das wunderbare Event „24-Stunden-von Wennigsen“ organisiert. Das Wetter spielte mit, 114 angemeldete Teilnehmende fuhren in 14 Teams (und als Einzelfahrer*innen) insgesamt 1.099 Runden, was mehr als 11.000 km entspricht. Manche Teams waren wirklich rund um die Uhr „auf der Bahn“, es war eine herrliche Stimmung und alle waren sehr zufrieden. Alleine aus unserer Ortsgruppe haben 27 Helfer*innen zum Gelingen des Festes beigetragen – auch an dieser Stelle noch einmal herzlichen Dank dafür!

Noch 9 Tage Stadtradeln-Wettbewerb und es sieht sowohl für Barsinghausen als auch für Wennigsen sehr gut aus:

In der Kategorie Gesamtkilometer liegt Wennigsen mit 96.046 km an zweiter Stelle direkt hinter Hannover, Barsinghausen folgt Wennigsen mit 77.844 km sogar an dritter Stelle!!!

In der Kategorie Kilometer pro Einwohner führt Wennigsen erwartungsgemäß wieder mit 6,57 km/Einw., aber auch hier belegt Barsinghausen mit 2,19 km/Einw. den 5. Platz! **Chapeau Barsinghausen!!!**

Der Wennigser Rat führt regionsweit aktuell mit 33,2 Parlamentarierkilometern, auch hier belegt der Barsinghäuser Rat mit 6,1 Parlamentarier-Kilometern den 5. Platz.

In Wennigsen führt der ADFC mit 9.014 km vor der Grundschule Bredenbeck (8.566 km), in Barsinghausen belegt der ADFC aktuell mit 2.038 km Platz 13.

Da kann man nur sagen: weiter so!!!

Und so bieten wir in der Stadtradeln-Zeit auch noch ganze fünf Touren an:

- Freitag, 07.06., 16 Uhr: **Zur Deisteralm in Bantorf mit Renate Greger**, Start Sonnenuhr Wennigsen, 15 – 18 km/h, renate.greger@gmx.de, 01637656766
Die Tour ist für Radfahrende mit Fahrrädern ohne Unterstützung und moderat Radelnde mit Pedelecs geeignet (Ø 15-18 km/h)
- Sonntag, 09.06., 10.10 Uhr: **MTB-Tour in den Süntel mit Dirk Zehring**, Start Sonnenuhr Wennigsen, 15 – 18 km/h nur Mountainbike, MTB@Zehring.eu.
- Dienstag, 11.06., 15.30 Uhr: **Zur Fischräucherei nach Harkenbleck mit Christa Garbe**, Start Sonnenuhr Wennigsen, 05103/7797, 0175/6656401. Die Tour ist für Radfahrende mit Fahrrädern ohne Unterstützung und moderat Radelnde mit Pedelecs geeignet (Ø 15-18 km/h)
- Mittwoch, 12.06., 16.30 Uhr: **Zum Feierabendbier in die Shinebar nach Hemmingen mit Ingo Laskowski**, Start Sonnenuhr Wennigsen, ingo.laskowski@htp-tel.de, 0170/8644965.
Die Tour ist für Radfahrende mit Fahrrädern ohne Unterstützung und moderat Radelnde mit Pedelecs geeignet (Ø 15-18 km/h)
(es tut mir leid, dass diese Tour direkt einen Tag nach Christas liegt, aber ich fahre ab Donnerstag übers Wochenende weg und habe keine andere Chance mehr.....)
- Samstag, 15.06., 13.00 Uhr: **Zum Forsthaus Blumenhagen mit Renate Greger**, Start katholische Kirche, Wehweg, renate.greger@gmx.de, 01637656766.
Die Tour ist für Radfahrende mit Pedelec und trainierte Radfahrende mit MTB ohne Unterstützung geeignet (15 – 18 km/h)

Eine Woche später bietet Detlef noch eine weitere Tour an:

- Samstag, 22.06., 14.00 Uhr: „**Zum Rendezvous im Garten“ mit Detlef Pohl**, Start katholische Kirche, Wehweg, pohl@gmx.info, 015223027148
Und man glaubt es kaum J: Die Tour ist für Radfahrende mit Fahrrädern ohne Unterstützung und moderat Radelnde mit Pedelecs geeignet (Ø 15-18 km/h)



Weitere Informationen zu den Touren wie Anmeldefristen, Beschreibung, etc. findet Ihr wie immer über unsere Homepage im Tourenportal.

Wir beenden den Monat beim Juni-Radlertreff am 27.06. um 19.30 Uhr wieder im Biergarten des Gasthauses Behnsen.

Über mangelnde Touren und Veranstaltungen können wir uns in diesem Monat also nicht beschweren J

So wünschen wir Euch eine weiterhin schöne Stadtradeln-Zeit mit vielen Kilometern im Sattel, herrlichstem Wetter und guter Gesellschaft,

wir sehen uns bei der ein oder anderen Tour,

Ingo
für das Sprecher-Team